



*"2025, Año del turismo sostenible como impulsor del bienestar social y progreso"*

**COMUNICADO 518**

## **“LA LUCHA POR LOS DERECHOS DE LAS MUJERES, NO ES UNA OPCIÓN, ES UN DEBER INELUDIBLE: DIP. HUMBERTO VALLE**

- **“Presenta posicionamiento con motivo del Día Internacional de la Mujer”**
- **En Baja California, a pesar de los esfuerzos institucionales, las cifras son alarmantes; nuestro Estado ocupa lugares preocupantes en violencia familiar, acoso callejero y feminicidios**

Mexicali, B.C., viernes 7 de marzo de 2025.- El 8 de marzo no se conmemora con flores ni discursos vacíos, nuestra obligación es clara, trabajar sin descanso hasta que la igualdad sea una realidad palpable en cada rincón de Baja California.

Esto fue señalado por el legislador del Partido Revolucionario Institucional, Diputado Adrián Humberto Valle Ballesteros, al presentar ante el Pleno, un posicionamiento en el marco de la celebración del Día Internacional de la Mujer.

“Desde esta tribuna -dijo- alzamos la voz por las que ya no están, por las madres que buscan a sus hijas desaparecidas, por las niñas que merecen un futuro sin miedo, por las trabajadoras que exigen respeto y dignidad, porque no podemos permitirnos ser cómplices por omisión”.

Luego resaltó el Congresista que, en México, ser mujer significa, muchas veces, enfrentarse a la desigualdad salarial, la discriminación, la violencia en el hogar, en la calle y en el trabajo.

“No olvidemos que la lucha por los derechos de las mujeres, no es una opción, es un deber ineludible. Por ello, por las que ya no están, por las que siguen luchando y por las que vendrán, no daremos ni un paso atrás”.

Se refirió al feminicidio no como una estadística, sino como una realidad que les sacude (a las mujeres) a diario. Más de 10 mujeres son asesinadas cada día en nuestro país, y muchas otras viven bajo la sombra del miedo e impunidad, y no puede seguir siendo normalizada.

En Baja California, a pesar de los esfuerzos institucionales, las cifras son alarmantes. Nuestro Estado ocupa lugares preocupantes en violencia familiar, acoso callejero y feminicidios.

Por tales motivos, señaló que este Congreso no debe guardar silencio ante estas cifras. Ni podemos aceptar que ser mujer en Baja California, implique sobrevivir en lugar de vivir con dignidad, sino que debe ser un espacio de transformación real.

Finalmente, puntualizó: “Las leyes que hemos aprobado no bastan si no se implementan con rigor y si no llegan a quienes más las necesitan. Los presupuestos asignados a la erradicación de la violencia, no deben ser solo partidas simbólicas; deben ser herramientas de cambio. En Baja California, ni una más”.